
Siracusa.  Arrestato  30enne
per violenza privata, lesioni
personali e ingiurie
Ritenuto responsabile dei reati di violenza privata, lesioni
personali e ingiurie commessi a Tortona nel settembre del 2007
, il siracusano Denis Giarratana, 30 anni, è stato arrestato
oggi,  da  Agenti  della  Squadra  Mobile  della  Questura  di
Siracusa,  in  esecuzione  al  provvedimento  di  carcerazione
emesso  dalla  Procura  della  Repubblica  presso  la  Corte  di
Appello di Torino. Giarratana, che dopo le formalità di rito è
stato accompagnato alla Casa Circondariale di Siracusa, deve
scontare quattro mesi di reclusione.

Siracusa.  Autovettura  in
fiamme in Ortigia
Incendio di un’automobile in Ortigia. Per cause ancora in fase
di  accertamento  un’autovettura  Fiat  è  stata  avvolta  dalle
fiamme. Sul posto sono intervenuti Agenti della Polizia di
Stato in servizio di volante, assieme ai Vigili del Fuoco. Le
indagini sono in corso.
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Siracusa. La città s'illumina
per  le  feste:  luminaria
dall'8 dicembre al 27 gennaio
Siracusa s’illumina d’immenso. Verranno accese l’8 dicembre e
fino al 27 gennaio le luminarie per le feste dell’Immacolata,
Santa Lucia, Natale, Capodanno, Epifania e San Sebastiano. A
realizzare i suggestivi giochi di luce che, come ogni anno,
contribuiscono  a  far  sentire  il  calore  delle  feste  e  a
rendere, se possibile, ancora più bella la città, sarà la
ditta Ebf che ha offerto un ribasso del 20%. Quasi 136 mila
euro  il  costo  dell’illuminazione  straordinaria  che,  come
scritto  nella  determina  dirigenziale  dell’Ufficio  tecnico
comunale – settore Manutenzione, comprende anche le spese per
l’energia elettrica. Seppur per un periodo limitato, dunque, a
breve,  eleganti  ricami  di  luce  contribuiranno  anche  a
potenziare l’illuminazione pubblica in alcune vie della città.

Rosolini.  Gennuso:  "I  fondi
ci sono, la Provinciale 26 va
messa in sicurezza"
Ha già parlato con il direttore generale della Protezione
civile e nei prossimi giorni incontrerà il presidente della
Regione,  Rosario  Crocetta.  Il  deputato  regionale  Giuseppe
Gennuso ha così avviato quella che definisce una “battaglia di
civiltà”,  rendere  cioè  praticabile  e  sicura  la  Pachino  –
Rosolini. E lo farà per esempio ricordando al Governatore che
“i fondi per l’opera infrastrutturale – spiega – ci sono e,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-citta-sillumina-dimmenso-per-le-feste/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-citta-sillumina-dimmenso-per-le-feste/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-citta-sillumina-dimmenso-per-le-feste/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-gennuso-i-fondi-ci-sono-la-provinciale-26-va-rimodernata/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-gennuso-i-fondi-ci-sono-la-provinciale-26-va-rimodernata/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-gennuso-i-fondi-ci-sono-la-provinciale-26-va-rimodernata/


come ha ribadito il sottosegretario alla presidenza Delrio in
occasione della sua visita a Palermo, vanno spesi”.
Il deputato ricorda inoltre che il progetto per avviare i
lavori  della  Provinciale  26  è  stato  ultimato  dall’Ufficio
tecnico  dell’ex  Provincia  agli  inizi  del  2014  ed  è  stato
redatto dai tecnici che si occupano di infrastrutture per la
zona sud del Siracusano. “Si tratta – precisa Gennuso – di
manutenzione ordinaria per un tracciato di 16 chilometri ed è
un’opera di protezione civile. Sono infatti previsti lavori di
protezione  e  di  reggimentazione  delle  acque.  Il  progetto
prevede  inoltre  la  realizzazione  di  una  rotatoria  tra  la
strada  provinciale  56  Bimmisca  –  Agliastro  e  la  strada
comunale,  proprio  alle  porte  di  Rosolini.  L’ammodernamento
della Pachino – Rosolini – conclude Gennuso – costerà 2,5
milioni di euro e in meno di un anno la “strada della morte”
potrà essere fruibile con la massima sicurezza.”.

Pachino. Tutti i successi del
Consorzio Igp del pomodoro
Oltre 50 mila quintali di pomodoro di Pachino certificato Igp
con un trend al rialzo per il costoluto, che fa segnare un
aumento di oltre il 10%, importanti riscontri di interesse dal
Nord Europa, con contatti intensificati con la Germania. E,
ancora,  riconoscimenti  dal  mondo  dei  food  blogger,  che
quest’anno hanno aderito alla campagna lanciata dal Consorzio,
dedicando  ricette  in  esclusiva  alle  diverse  varietà:
costoluto, ciliegino e tondoliscio. Sono soltanto alcuni degli
obiettivi  centrati  dal  pomodoro  Pachino  Igp  che,  oltre  a
tirare le fila dell’anno in fase di conclusione, traccia il
bilancio in vista della nuova stagione. Per il 2014 bisogna
inoltre  ricordare  la  grande  accoglienza  nel  mondo  della

https://www.siracusaoggi.it/pachino-tutti-i-successi-del-consorzio-igp-pomodoro/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-tutti-i-successi-del-consorzio-igp-pomodoro/


ristorazione gourmand, che ha visto il Consorzio protagonista
in manifestazioni regionali come “Cibo Nostrum” e nazionali
come  “Cibus”.   Tra  i  traguardi  raggiunti  anche  la
partecipazione ad alcuni Festival dell’Aicig per fortificare
la  presenza  all’interno  del  circuito  dei  Consorzi  di
valorizzazione  e  il  riconoscimento,  in  sede  legale,  della
tutela  nei  confronti  dei  produttori  con  la  sentenza  che
invalida  la  costituzione  della  riserva  dei  Pantani  della
Sicilia Sudorientale.

Il  pachinese  Stefano
Dell'Arte  presidente  del
Consiglio degli Studenti Kore
E’ il 24enne pachinese Stefano Dell’Arte il nuovo presidente
del Consiglio degli Studenti della Kore di Enna. Già eletto al
Senato Accademico la scorsa primavera, ha ottenuto il 62% dei
consensi  al  primo  scrutinino,  durante  l’Assemblea  dei
rappresentati svolta nell’Auditorum dell’Università ennese.

Avola.  Lavori  sul  ponte  di
Cassibile,  aperta  ieri  una
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corsia per i mezzi agricoli
Aperta  ieri  mattina  una  corsia  sul  ponte  di  Cassibile,
attualmente chiuso per lavori, riservata ai mezzi dei piccoli
imprenditori  agricoli  che,  per  lavoro,  hanno  necessità  di
raggiungere velocemente le loro terre. A darne notizia è il
sindaco  di  Avola,  Luca  Cannata,  che  assieme  al  prefetto
Armando Gradone, al comandante della Polizia stradale, Antonio
Capodicasa e ai rappresentanti di Anas e Cas si è attivato per
venire  incontro  alle  esigenze  degli  agricoltori  costretti,
dalla chiusura del ponte, a percorsi tortuosi e pericolosi per
raggiungere Avola. Con l’ausilio degli operai della ditta che
si sta occupando dei lavori, quindi, i mezzi agricoli della
zona  possono  transitare  sulla  corsia  appositamente  aperta
“mentre il Comune – spiega Luca Cannata – sta lavorando a una
ricognizione dei veicoli da lavoro della zona, in maniera tale
da poter contare su una lista di tutte le targhe. In futuro –
conclude  il  primo  cittadino  di  Avola  –  non  è  esclusa  la
possibilità  di  creare  un’area  sorvegliata  in  cui  gli
agricoltori  possano  lasciare  i  loro  mezzi”.

Siracusa.  Mensa  scolastica,
servizio  tra  lamentele  e
novità. Nasce la Commissione
apposita
Riunione della Commissione comunale Politiche scolastiche di
Siracusa, questa mattina, nel corso della quale si è discusso
del Regolamento con cui si istituisce la Commissione mensa, in
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vista della sua approvazione, domani, in Consiglio comunale.
 “Lo scopo della Commissione, costituita da rappresentanti
dell’amministrazione comunale, dei genitori e degli insegnanti
– spiega il consigliere comunale Stefania Salvo – è quello di
verificare la qualità del servizio mensa nelle scuole con
visite, per esempio, nei locali in cui vengono somministrati i
pasti.  Inoltre  –  continua  Stefania  Salvo  –  chiederò  alla
Commisione di continuare l’attività avviata lo scorso anno
scolastico  e  che  prevedeva  sopralluoghi  dei  consiglieri
comunali  all’interno  delle  sale  mensa”.  Un’iniziativa
importante,  insomma,  soprattutto  alla  luce  delle  tante
lamentele degli ultimi giorni sul servizio mensa. Lamentele in
merito a cui l’assessore alle Politiche scolastiche, Valeria
Troia,  dà  delle  risposte:  “Alcuni  problemi,  e  penso  per
esempio ai conchiglioni poco adatti ai più piccoli, sono stati
causati dalla carenza di tempo, da parte della ditta che si
occupa del servizio, necessario per l’approvvigionamento degli
alimenti.  E  comunque  per  evitare  che  simili  episodi  si
ripetano, abbiamo inviato alla ditta in questione una lettera
formale in cui chiediamo che ci si attenga rigorosamente ai
menù stabiliti. Poi ci è arrivata anche un’altra segnalazione,
quella riguardante i cuori di merluzzo, poco graditi dagli
alunni, e anche per questo ci stiamo attivando, in maniera
tale  da  sostituirli  al  più  presto  con  dei  bastoncini  di
merluzzo.  Inoltre  la  prossima  settimana,  perché  bisogna
aspettare la rotazione completa di tutti i menù del servizio
mensa,  avvieremo  nel  nostro  portale  un  questionario  sul
gradimento dei menù, in modo tale da poterlo ulteriormente
migliorare, in base alle risposte ottenute”.



Siracusa. Residenti allarmati
per la possibile chiusura di
una banca a Cassibile
Una voce che ha gettato nel panico tanti imprenditori e, più
in generale, i residenti di Cassibile: la banca Monte Dei
Paschi  di  Siena  avrebbe  deciso  di  chiudere  la  sede
dell’agenzia nella frazione a pochi passi da Fontane Bianche.
A comunicarlo è il presidente di circoscrizione, Paolo Romano,
al  quale  è  giunta  anche  una  petizione  popolare.  “La
notizia, se confermata – afferma Romano – ci allarma parecchio
perché chiudere una sede di banca in una realtà economica come
quella  di  Cassibile  –  Fontane  Bianche,  significa  colpire
ulteriormente un’economia che si sforza, in ogni modo, di
superare questo difficile momento di crisi. Pertanto si chiede
che venga revocata questa assurda e inspiegabile decisione
e si chiede al prefetto di voler convocare, con urgenza, le
parti per discutere della problematica”.

Noto. Marziano: "I 40 posti
letto  di  riabilitazione  non
si toccano"
“I 40 posti letto di riabilitazione all’ospedale di Noto non
si toccano”. Tuona così il deputato regionale del Pd, Bruno
Marziano, a seguito della notizia sulla riduzione di 10 posti
letto per la riabilitazione nel nosocomio netino. “Ho già
provveduto  –  spiega  –  a  contattare  il  presidente  della
commissione Sanità, Giuseppe Digiacomo, affinché si provveda
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urgentemente a eliminare quello che non può che essere uno
svarione”.


